



笑顔がいっぱい 学び続ける元気な学校

汐見が丘小学校 教育目標

- ① 自分から進んで学ぶ子ども
- ② お互いを思いやる子ども
- ③ みんな明るくたくましい子ども

宿泊活動で大きく成長

2学期が始まって1か月が過ぎました。朝晩はだいぶ過ごしやすくなりましたが、日中はまだまだ暑い日が続くようで、今後も熱中症に気をつけて教育活動の充実に努めて参ります。

さて、直近では5年生の宿泊活動に予定どおり行ってきました。親元を離れた宿泊に期待と不安が混ざり合った心境の子どもたちでしたが、二日間無事に活動を終えることができました。これも、ご家庭でのよい準備があつてのものと感謝申し上げます。

今後どの学年も様々な行事が計画されています。これまでどおりのご支援とご協力をお願ひいたします。

宿泊活動の様子



【通知表について】

9/30(火)に通知表を配付します。中が見えにくいブラインドフォルダに入れて持ち帰らせます。フォルダは担任にお返し下さい。

通知表は渡しきりになりますので、返却の必要はございません。

【薄暮の季節】

先日、交通教室を実施しました。子どもたちに大きな事故につながっている、①歩行中の移動中②登下校中③12月最多を紹介しました。また、高学年になると、自転車の事故が歩行を上回る傾向にあります。これから薄暮の季節の前に、交通事故防止についてご家庭でも話し合ってみてはいかがでしょうか。

【感謝】

今月から変更し実施して参りました、欠席報告の電子化へのご理解とご協力、ありがとうございます。市内の小学校では多くの学校で同じような取組をして、保護者の皆様からは朝の手間が省けたと評価をいただいているものです。

今後も、改善が見込まれるものに関しては、PTA執行部の方と相談しながら、変更・改善して参ります。

【学習発表会】

10/25(土)に実施予定です。これから、発表の内容を吟味して、練習に入ります。子どもたちと対話を大切にしながら、子どもたちにとって過度な負担にならないような内容を発表したいと考えております。

なお、当日は、完全入れ替えといたします。また、この日は、引渡し訓練も実施します。いずれも詳細は後日お知らせいたします。